

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala limpahan rahmat dan karuniaNya yang memberikan kesehatan, kesempatan, dan kemudahan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya.

Skripsi ini berjudul '**Perbedaan Hasil Belajar Matematika Antara Metode *Index Card Match Matc (ICM) Dengan Snowball Throwing Pada Pokok Bahasan Bilangan bulat Bagi Siswa Kelas VII di SMP Al-Hidayah Medan T.A 2014/2015.***', disusun untuk melengkapi syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada : Bapak Prof.Dr. Asmin, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran yang membangun kepada penulis sejak penyusunan proposal, penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd, dan Bapak Prof.Dr. Mukhtar, M.Pd selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran yang membangun mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs.Zul Amry, M.Si, selaku dosen penguji juga dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran perkuliahan. Bapak Prof.Dr. Ibnu Hajar, M.Si selaku Rektor UNIMED, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si , Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, dan Bapak Drs. Zul Amry, M.Si selaku ketua jurusan ,sekertaris jurusan, dan ketua program studi pendidikan matematika FMIPA UNIMED serta seluruh Bapak, Ibu Dosen dan Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Pasti Tarigan selaku Kepala Sekolah SMP Al-Hidayah Medan, bapak Ali, S.Pd selaku PKS SMP Al-Hidayah Medan yang telah banyak membantu selama penelitian berlangsung, Ibu Putri Adella Mtd,S.Pd, selaku guru bidang studi matematika SMP Al-Hidayah Medan, guru, staf, pegawai, dan

siswa-siswi SMP Al-Hidayah Medan yang namanya tidak memungkinkan penulis untuk menyebutkan satu persatu, terima kasih atas segala arahan bantuan dan kerjasama yang diberikan kepada penulis.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda Sapariadi dan Ibunda Sukiyem serta untuk kakak tersayang Supartiyah, dan abang tersayang Herman, dan Rahmat,serta adikku Lindra dan Danu Kurniawan serta keponakan ku Juli Wandira yang telah banyak memberi kasih sayang, semangat, nasehat, doa, dan materi sehingga perkuliahan dan penyusunan skripsi ini dapat terlaksana dengan baik. Tak lupa penulis juga mengucapkan terima kasih kepada saudara-saudara ibu,bibik serta paman,yang telah banyak membantu dan memberi nasehat,dan juga doa kepada penulis,sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi nya,dan tak lupa juga kepada sahabat-sahabat terkasih Ika Nurjannah Sirait, Hasili Rizkiah Ritonga, Ernika Samosir, Sri Erawati, Am.Ak, Lely Safitri Ritonga,Isti Dariaty,Yunda Rahmatin,Sulasmii,Afifah Zahra Oktaviani, Syahmidun, Azizah O Hasibuan, Fathul Jannah Lubis, Eva Satria, juga tak lupa penulis mengucapkan terima kasih kepada adik-adik kos pondok putri tuamang indah Iyut Fitriya,Irmayanti,Suci Syafitri Hsb,Yuyun Trisna Yuningsih,Sri Purwasih,syahriani,chairunnisa,dan Sri Ertina Siregar,yang selama ini menjadi sahabat yang luar biasa bagi penulis serta rekan-rekan seperjuangan kelas DIK A Matematika 2010 yang turut membantu dalam penyelesaian skripsi ini. Dan terima kasih juga buat teman spesial Irvan Prassty, dan Marcho Haegen Padang yang telah banyak membantu dan memberikan semangat kepada penulis dan untuk semua sahabat-sahabat yang tidak bisa penulis cantumkan namanya satu persatu namun senantiasa memberikan semangat dan motivasi kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Februari 2015

Penulis,

Miya Rahayu

NIM. 4101311002



THE
Character Building
UNIVERSITY